

DIMANCHE
POUR SON
PROCHAIN
www.stoppauvrete.ch

POUR
NE LAISSER
AUCUN ENFANT
DE CÔTÉ



Quand ?

Février - Mars 2022

Où ?

Dans votre église !

Quoi ?

Vivre un culte en
solidarité avec les
enfants opprimés

Les enfants et la jeunesse sont les populations les plus vulnérables. Dans le Nord comme dans le Sud. Nous invitons les églises de Suisse romande à vivre un « Dimanche pour son prochain » consacré aux enfants démunis.

Des ressources et outils sont mis gratuitement à disposition et des orateurs des ONGs partenaires sont disponibles pour vous.

UN DIMANCHE DÉDIÉ À LA
THÉMATIQUE DE L'ENFANCE EN
LIEN AVEC LES ENJEUX DE PAUVRETÉ



CETTE ANNÉE LE
THÈME EST
« **NE LAISSER AUCUN ENFANT
DE CÔTÉ** ». TON ÉGLISE
PEUT AVOIR UN FORT IMPACT
PAR SA PARTICIPATION !

Inscriptions

[www.stoppauvrete.ch/
undimanchepoursonprochain](http://www.stoppauvrete.ch/undimanchepoursonprochain)

Le monde semble être plus brisé que jamais. Les pandémies mondiales, la violence, la faim font la une des médias. En tant qu'Église, nous savons que nous avons été appelés à proclamer l'amour de Dieu et à apporter sa restauration au monde. Mais par où commencer quand les défis semblent si grands ?

StopPauvreté et plusieurs organisations partenaires proposent aux églises en Suisse de vivre « Un dimanche pour son prochain » au mois de février ou mars. Un culte consacré à l'enfance et la pauvreté.



Pixabay